



## ACTA Nº 5 (2013/2014) DE LA COMISIÓN PERMANENTE Consejo Escolar de La Rioja

### PRESIDENTE

D. Luis Torres Sáenz-Benito

### VICEPRESIDENTE

D. Juan Carlos Vallejo Valles

### CONSEJEROS:

D. José Manuel Aydillo	<i>Rep. sindical UGT</i>	P
D. Luis Alfonso Iglesias Huelga	<i>Rep. Profesores (Pública)</i>	P
D. Gonzalo González Ortega	<i>Rep Profesores(Privada)</i>	P
Dª. Pilar Martínez Roy	<i>Rep. Padres (pública)FAPA</i>	AJ
Dª Carmen Castells Miró	<i>Rep. Padres (Concertada)CONCAPA</i>	AJ
D. Ángel Mesonada Vidarte	<i>Rep FERE</i>	AJ
D. Miguel Bujanda Requibátiz	<i>Rep. sindical CCOO</i>	P
D. Diego Gonzalo Porcel	<i>Rep. Asoc. Empresariales FER</i>	P
Dª. Trinidad Sáenz Domínguez	<i>Rep. admón.. Educativa</i>	AJ
D. Pablo Ruiz Pérez	<i>Rep. admón.. Educativa</i>	AJ
D. Juan Carlos Vallejo Valles	<i>P. Prestigio</i>	P
D. Francisco Luis Delgado Escolar	<i>Rep. PRP, UR, FRM</i>	P

Leyenda: P-presente, AJ-ausencia justificada, A-ausente.

### SECRETARIO

D. Eduardo Martínez Prado

En Logroño, siendo las 19:15 horas del día 20 de Mayo de 2014 se reúnen los miembros que integran la Comisión Permanente del Consejo Escolar de la Rioja relacionados al margen, tal como establece la Ley 3/2004 de 25 de junio (B.O.R. 1 de julio), de Consejos Escolares de La Rioja, en su artículo 18, previa convocatoria del Presidente y con el siguiente:

### Orden del Día:

1. Aprobación del acta de la sesión anterior.
2. XXII Encuentros de Consejos Escolares Autonómicos y del Estado en Oviedo.
3. Escuelas de éxito en la Comunidad Autónoma de La Rioja (actuaciones).
4. Difusión de las innovaciones de los centros educativos de la Comunidad Autónoma de La Rioja (escuelas de éxito).
5. Ruegos y preguntas.

Se inicia la sesión a las 19:15 h. con unas palabras del Presidente, saludando a los consejeros.

En relación al primer punto del día, al no existir alegaciones al acta de la sesión anterior se aprueba por unanimidad y asentimiento.

Se informa a los consejeros del nuevo cambio de ubicación del CER, que se traslada de su ubicación actual a otro despacho en la misma planta, con el mismo teléfono, dirección de correo, etc., avisando a los consejeros de que las Permanente se realizaran en el mismo lugar que de costumbre, ya que la mesa de reuniones no tiene espacio en la nueva ubicación.

Se continúa con la exposición de los contenidos de los últimos encuentros de los Consejos Escolares del Estado y Consejos Escolares Autonómicos, llevados a término en Oviedo.

Tras la exposición de los encuentros el presidente se plantea la idea de difundir los proyectos innovadores llevados a cabo por los centros educativos de La Rioja, ya que son proyectos interesantes, y que no son conocidos por la sociedad en general, que además muestran el interés y las inquietudes de nuestros profesores, reivindicando el merecido reconocimiento de la profesión de maestro/profesor tan deteriorada en los últimos tiempos.

El presidente apunta que el Consejero, Don Gonzalo Capellán, estuvo de acuerdo con la idea, y que pudiera llevarse a cabo en la sala de columnas de La Beneficiencia.

La idea inicialmente, consiste en exaltar la labor de los centros con los proyectos presentados a la convocatoria de "Escuelas de Éxito".

Se apunta que son experiencias que pueden ser aprovechadas por una gran cantidad de centros de nuestro entorno, y que puede generar sinergias que redunden en una mejora del funcionamiento de los centros, y que irá dirigido a:

- Equipos directivos de los centros.
- A los propios participantes de los proyectos.
- Directores de centros.
- Orientadores.
- Sindicatos.
- Padres.
- APAS.
- Profesores.
- Estudiantes de Magisterio.
- Estudiantes de Master.
- Etc.

Algunos consejeros plantean abrir la convocatoria a mas centros, que no se presentaron a la convocatoria de Escuelas de Éxito, a lo que el presidente replica, que pudiera repetirse la experiencia en años sucesivos, que pudiera ser una iniciativa muy interesante, pero que inicialmente estaría ceñida a los que han participado en la presente convocatoria, y que no será una convocatoria abierta, en parte por lo ajustado de las fechas y en parte por el ajetreo del final de curso en los centros.

Con lo que el debate se centra en si se debe hacer antes de terminar el curso o al comienzo del próximo curso, teniendo en cuenta el tiempo, para que los equipos directivos, orientadores y equipos de profesores tengan tiempo para incorporar las nuevas ideas en sus proyectos educativos.

El consejero representante de la FER opina que la idea de compartir experiencias e ideas, es importante en todos los ámbitos y que redundará en sinergias positivas que enriquecen a la comunidad en general.

Desde los representantes de sindicatos se muestra el temor de que el “Éxito” se mesure a base de las horas de trabajo de los profesores, a lo que el presidente responde que se plantearán formas de estimular y compensar la dedicación a estos proyectos, pero que es un tema a tratar con la Consejería de Educación.

Se apunta que la Consejería tiene una convocatoria de proyectos de innovación, y que se podrían crear duplicidades.

Tras el debate, se apunta que una fecha aconsejable pudiera ser hacia el 15 de Octubre, lo que deja tiempo a los equipos directivos para motivar a sus claustros.

Como conclusiones del debate se acuerda:

- Objetivo: Reconocimiento de la labor de los centros y de los equipos de profesores.
- Cuando: Se recomienda que se lleve a término a mediados de Octubre.
- Horario: De tarde, para facilitar la asistencia del mayor número de personas interesadas.
- Organización: Presentación de cada proyecto mediante cartel informativo
- Formato: Se plantea utilizar el formato seguido en Oviedo de charla y mesa redonda.

Con lo que habría que empezar a informar a la prensa y al máximo de sectores interesados en septiembre, dándole la mayor publicidad posible.

En el último punto del día de Ruegos y preguntas se plantean las siguientes cuestiones:

Del representante de concertada, se apunta que de todos los proyectos seleccionados no ha habido ninguno del sector de concertada, a lo que el presidente pone como ejemplo un proyecto presentado por un centro concertado de las Islas Baleares de cooperativismo.

El representante de UGT pide que se solicite desde el consejo el anteproyecto de la FP básica, a lo que se responde que en cuanto se reciba en el CER, se remitirá a los consejeros para su estudio.

Además se apunta que desde el IES Escultor Daniel, se ha pedido la revalorización de la función Tutorial y que se podría apoyar desde el CER, a lo que se responde que no es el órgano apropiado para ese cometido

Sin otros temas a tratar, se levanta la sesión siendo las 20:30 horas del día 20 de mayo de 2014

De todo lo anterior, como Secretario doy fe, con el visto bueno del Presidente.

En Logroño a 20 de mayo de 2014

Firmado:

Vº Bº

Secretario: D. Eduardo Martínez Prado

Presidente: D. Luis Torres Sáenz-Benito